

Autoridades refuerzan fiscalización al transporte escolar en Santa María para un retorno seguro a clases 2025

En el marco de la campaña 'Retorno a Clases Seguro 2025', autoridades de la provincia de San Felipe realizaron en Santa María un operativo de fiscalización al transporte escolar, con el objetivo de garantizar la seguridad de los estudiantes en sus traslados a sus distintos establecimientos educacionales y hogares, para este semestre que recién arranca.

La actividad, contó con la presencia del Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, **Benigno Retamal Rodríguez**; el delegado presidencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz Pereira**; el director regional del Instituto de Seguridad Laboral (ISL),

Maycol Gómez Vergara; el jefe subrogante de la Tenencia de Santa María, sargento primero **Roberto Collao Díaz**, junto a la cabo primero **Valeska Ulloa Espinoza**; además de los apoderados de la Escuela Guillermo Bañados Honorato, **Juan González Morales** y **Marilyn Alfaro Contreras**.

También, se destacó la participación de los representantes del gremio de transporte escolar de Santa María, **Roberto Salvador, Claudio Astudillo, Nury Altamirano, Jaime Aguilera, Eloísa Aguilera, y Juan Carlos Gallardo**, quienes asistieron de manera voluntaria y demostraron

• **Se enfatizó en el uso del transporte formal y regularizado para estudiantes.-**

un gran interés en la obtención del sello, reflejando su compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad.

El director regional del ISL, Maycol Gómez Vergara, enfatizó en la importancia de entregar medidas preventivas para disminuir riesgos de accidentes y recordó la existencia de un seguro escolar que protege a niños, jóvenes y adolescentes.

Por su parte, el Seremi de Transportes y Telecomuni-



Autoridades realizaron fiscalización al transporte escolar en Santa María.



Se hizo el llamado a usar solo el transporte formal y regularizado.

caciones, Benigno Retamal Rodríguez, instó a los apoderados a verificar que los vehículos estén inscritos en www.fiscalizacion.cl y los conductores habilitados en www.registrocivil.cl, recordando que nunca se debe utilizar transporte informal.

El alcalde de Santa María, **Claudio Zurita Ibarra**, expresó su satisfacción por la instancia preventiva en el comienzo de las clases: «Nuestros transportistas han cumplido históricamente con la normativa, y es fundamental seguir reforzando la seguridad para que nues-

tros estudiantes lleguen a sus hogares sin problemas».

A su vez, el delegado presidencial provincial, Daniel Muñoz Pereira, hizo hincapié en la relevancia de verificar las condiciones de los vehículos y los antecedentes de los conductores para asegurar viajes seguros en toda la provincia.

Desde el gremio de transporte escolar, Jaime Aguilera llamó a los apoderados a preferir siempre el transporte formal y destacó el cumplimiento de la normativa por parte de los transportistas locales.

Finalmente,

Juan González Morales, presidente del centro de padres y apoderados de la Escuela Guillermo Bañados Honorato, valoró la jornada como una oportunidad para conocer más sobre seguridad en el transporte de los escolares.

Estas acciones forman parte de un esfuerzo conjunto para promover rutas seguras y aumentar la fiscalización. Las autoridades, además, insistieron en la importancia de denunciar cualquier irregularidad y seguir las recomendaciones oficiales para un retorno a clases seguro y sin contratiempos.



CAMIÓN GRÚA CAMA

**PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA**

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

<ul style="list-style-type: none"> • Postación • Montaje Industrial • 2 - 7 toneladas • Traslado de maquinaria 	<ul style="list-style-type: none"> • Trabajos en altura máxima 18 Mts. • Letreros propaganda y otros • Podas • Contenedores
--	---

Certificado por



FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE

